

## LA BALADE DU MARAU.

### Le sentier des pins et pancartes.

Pour éviter le départ au niveau de la décharge de Faa'a, le choix est porté sur l'itinéraire au haut du lotissement du Lotus, le « haut » en pleine extension dans la montagne. Les bulldozer sont en action et les promeneurs n'ont pas droit de cité, tant pis, voilà 3 marcheuses rebelles qui s'élancent à l'assaut du Marau, sommet de 1450 m, d'abord au long d'un magnifique sentier.



Nos pieds apprécient la douceur du tapis d'aiguilles de pins, le sentier grimpe bien mais c'est ombragé. Nous rejoignons la piste qui conduit jusqu'aux pylônes de relais télévision. Cette piste est en partie goudronnée, faite de rampes et de faux plats pour souffler, elle est longue mais la vue est superbe et les tulipiers en fleurs offrent une symphonie de couleurs complémentaires de rouge et de vert. Les fougères géantes sont des ouvrages dignes de la plus adroite dentellière. Pique-nique et petite sieste au creux des futurs pylônes



qui remplaceront ceux en bois. La brume s'installe, les cumulus s'accumulent, nous redescendons avec un arrêt au retour dans un jardin de montagne. Nous rencontrons un Tahitien qui cueille des oranges amères au bord de la piste, nous lui demandons si le jardin est à lui. Oh non, c'est au Chinois, nous, on ne cultive pas dans les pentes !! Et le Chinois pose de drôles de pancartes !



Après la montagne, la mer pour se décontracter et un bon café entre amies à la maison.

